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"Que seja instalado lixeiras nos pontos de ônibus "

Tal solicitaçáo se faz necessária devido a vários pedidos da população

que fazem uso do mesmo.

Certo do atendimento a nossa solicitação, agradeço

Sala das Sêssões, 04 de Maio de2021
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O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUERE

OUE, APOS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL' SEJA

ENcAMtNHADo Ao PREFEITo MuNlclPAL
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